



Phot. Nordhoff

VON HUBERT MIKETTA

Wenn man von Saison spricht, so meint man damit das gesellschaftliche Leben und Treiben in einer gewissen Zeitspanne und an ganz gewissen Treffpunkten der eleganten Welt. Die wirkliche Saison im Schnee finden wir auch nicht in der Großstadt, sondern in den großen internationalen Winterkurorten Deutschlands und der Schweiz. Die Fahrt in den Winterkurort bedeutet wirkliche Erholung vom Alltagsberuf, denn hier ist das Leben streng geregelt. Von früh bis abends wird in herrlicher Luft Wintersport getrieben, der nur durch die abendlichen Reunions hie und da Unterbrechung findet.

Ein lustiges Volk von Schneefrauen und Schneemännern tummelt sich auf Skiern, auf den

Phot. Manassé

Bobbahnen und auf den Eislaufplätzen. Jede Woche finden mehrere Sportkonkurrenzen statt, zu denen die berühmtesten Sportler der Welt sich zusammenfinden.

Als den elegantesten Treffpunkt der internationalen Welt kann man wohl immer noch St. Moritz ansprechen, das eingebettet in einen Kessel der Schweizer Berge, mit seinen Hotelpalästen und wunderbaren Sportanlagen jährlich viele Tausende anlockt. Hier ist auch das Zentrum des Schweizer Wintersports zu suchen.

Vielen bekannten Gesichtern begegnet



Schneeküken